
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成１９年度第４回）議事要旨

日 時 平成１９年７月１９日（木）１３：００～１４：４２

場 所 事務局大会議室

出 席 者 住吉学長、菅沼理事、碇理事、髙崎理事、松川理事、水光副学長、谷本副学長、

村岡副学長、教育文化学部：作田学部長、医学部：河南学部長、

工学部：本田学部長、平野教授、農学部：小八重学部長、赤尾教授、

西森共通教育部長、福田産学連携ｾﾝﾀｰ長、中山ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、

永田附属図書館長

欠席者 教育文化学部：岩本教授、医学部：池ノ上教授

議事に先立ち、新たに学術研究協力部副部長に就任した水井副部長から挨拶があった。

１．前回議事要旨の確認

（配付資料１）が確認された。前回（平成１９年度第３回）議事要旨（案）

２．議題

（１）経営協議会学外委員について

学長から、任期満了に伴い平成１９年１０月１日からの経営協議会学外委員の任命に

ついて説明があり、経営協議会規程第３条第１項第３号により、教育研究評議会の意見

を聴き任命することと定められており、審議の結果、配付資料２の５名を任命すること

が了承された。

（２）宮崎大学情報戦略室設置要項（案）について

水光副学長から、配付資料３により宮崎大学情報戦略室設置要項（案）について説明

があり、審議の結果、原案どおり了承された。

（３）インドネシア国とのＬＰにかかるＭＯＵの締結について

菅沼理事から、配付資料４によりインドネシア国とのＬＰにかかるＭＯＵの締結につ

いて説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

（４）宮崎大学病原体等安全管理規程等の制定（案）について

菅沼理事から、配付資料５により宮崎大学病原体等安全管理規程等の制定（案）につ

いて説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

（５）フロンティア科学実験総合センター実験支援部門木花キャンパス放射線障害予防規程

等の一部改正（案）について

菅沼理事から、配付資料６によりフロンティア科学実験総合センター実験支援部門木

花キャンパス放射線障害予防規程等の一部改正（案）について説明があり、審議の結果、

原案どおり了承された。

（６）宮崎大学附属図書館長選考規程を廃止する規程の制定について

情報図書課長から、配付資料７により宮崎大学附属図書館長選考規程を廃止する規程

の制定について説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

３．報告

（１）平成１８年度業務実績報告の改善を要する点等について

水光副学長から、配付資料８により平成１８年度業務実績報告の改善を要する点等に

ついて報告があった。



（２）平成２０年度概算要求事項（追加）について

財務部長から、配付資料９により平成２０年度概算要求事項（追加）について報告が

あり、碇理事から、追加分となった「国際的に活躍できる専門職業人育成を目指した学

士課程一貫の英語学習プログラム」の内容について説明があった。

（３）平成１９年度とっても元気！宮大チャレンジプログラムの選考結果について

碇理事から、配付資料１０により平成１９年度とっても元気！宮大チャレンジプログ

ラムの選考結果について報告があった。

（４）平成１９年度科学研究費補助金申請件数の向上のための方策（案）について

菅沼理事から、配付資料１１により平成１９年度科学研究費補助金申請件数の向上の

ための方策（案）について報告があり、また、間接経費の取扱いについても説明があっ

た。

（５）日本学術会議九州・沖縄地区会議科学者懇談会及び学術講演会について

菅沼理事から、配付資料１２により、日本学術会議九州・沖縄地区会議科学者懇談会

及び学術講演会について報告があり、本年度は本学が当番校として実施することの説明

があった。

（６）平成１９年度発明届出への対応状況について

産学連携センター長から、配付資料１３により平成１９年度発明届出（平成１９年４

月１日～平成１９年６月３０日届出）への対応状況について報告があった。

（７）平成１９年度受託・共同研究受入状況について

産学連携センター長から、配付資料１４により平成１９年度受託・共同研究受入状況

（平成１９年６月末日現在）について報告があった。

（８）サマープログラムについて

学術研究協力部副部長から、配付資料１５により平成１９年７月２３日（月）から開

催されるサマープログラム２００７について案内があった。

（９）シンポジウム「科学とスポーツ」の開催について

学術研究協力部副部長から、配付資料１６により平成１９年８月３日（金）に宮日ホ

ールで開催されるシンポジウム「科学とスポーツ」について案内があった。

（10）入試関係講演会の開催について

村岡副学長から、配付資料１７により平成１９年７月３０日（月）に開催される入試

関係講演会について案内があった。

（11）農学工学総合研究科設置記念式典及び祝賀会について

農学部長から、配付資料１８により平成１９年９月１４日（金）に宮崎観光ホテルで

開催される農学工学総合研究科設置記念式典及び祝賀会について案内があった。

（12）麻しん感染の疑いのある学生の対応について

菅沼理事から、麻しん感染の疑いのある学生への対応について説明があり、結果とし

て今回の場合は学生並びに教職員の麻しんの感染は無く、７月１７日付けで当該学生並

びにハイリスクの学生・教員に対する登校禁止・自宅待機を解除した旨報告があった。



（13）法人評価（暫定的な評価）の受審体制について

菅沼理事から、席上配付資料により法人評価（暫定的な評価）の受審体制について、

評価に向けて、法人評価の全体会議を８月１日（水）に開催する予定であり、１０月１

日からの新副学部長を含めた新旧の委員に出席いただきたい旨の要請があった。

（14）シニアサマーカレッジについて

碇理事から、シニアサマーカレッジについて、申込者数が少ないため、現在広報等に

力を入れている旨報告があった。

（15）各学部等の動向報告について

教育文化学部長、医学部長、工学部長、農学部長、医学部附属病院長、永田附属図書

館長、福田産学連携センター長、中山フロンティア科学実験総合センター長から、席上

配付資料により各学部等の報告があった。

（16）助教について

碇理事から、助教を共通教育部の担当教員として登録するかどうかについて、各学部

において話し合っていただくよう要請があった。

４．その他

（１）平成１９年度役員会・教育研究評議会・部局長会議日程（案）について

学長から、配付資料１９により９月開催の教育研究評議会の日程変更について説明が

あった。

（２）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は９月２０日（木）１３時００分を予定している旨

報告があった。


